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Chère Collègue, Cher Collègue, 
 
Durant cette année, nous avons célébré les 50 ans de notre département et les 25 ans de notre 
association. Monsieur Roger PREVOST, Maire de Villeneuve-la-Garenne, avait proposé et 
fait voter la création de l’Association des Maires des Hauts-de-Seine, à l’Assemblée générale 
des Maires, se déroulant à Vanves, le 26 octobre 1989. 
 
Le 26 novembre 1999, j’ai eu l’honneur d’être élu Président de l’Association. Très vite, nous 
simplifions notre dénomination en nous appelant AMD 92. Depuis j’ai souhaité, en accord 

avec tous les membres du Bureau de l’AMD 92, que le rapport d’activité vous permette d’avoir une 
visibilité  maximum sur tous les rendez-vous et toutes les réalisations et  mieux cerner notre travail dans 
les activités du département et de nos communes. 

 
De nombreux projets nous ont permis de travailler étroitement à la défense de nos collectivités locales, 
d’améliorer l’information de nos collègues et de renforcer les liens naturels avec tous les représentants 
de l’État. Les dernières élections municipales ont vu l’arrivée de six nouveaux Maires au sein de notre 
association. Ces élections ont nécessité le renouvellement des membres des commissions 
départementales. Ces nombreuses désignations ont mobilisé notre association plus d’un semestre. Ce 
bilan de l’année 2014 démontre combien nous sommes présents et investis dans les relations avec les 
services de l’État, tous les acteurs institutionnels, les opérateurs publics et privés, les entreprises et les 
associations des Hauts-de-Seine.  

 
Quatre nouveaux réseaux d’Adjoints aux Maires ont été créés, dans le domaine de la sécurité, des 
finances, de l’égalité Femme-Homme ainsi qu’un Observatoire du Handicap. Au 31 décembre 2015,    
nous comptons neuf réseaux. L’AMD 92 continue, à travers ces réseaux, de développer des liens entre 
les élus pour échanger et réfléchir ensemble sur les problématiques de nos villes. Ces réseaux mis en 
place, soulignent l’implication de nos Adjoints, sur toutes les thématiques qui nous mobilisent dans un 
contexte budgétaire très difficile et à l’aube d’une réforme territoriale sans précédent. Les travaux de 
fond ainsi réalisés sont une véritable plus-value pour les Maires. 

 
L’année 2014 a été une année d’activités intenses, ponctuée de rencontres particulièrement importantes  
pour nos élus et nos concitoyens. Le renouvellement des élus municipaux a nécessité une mise à jour 
complète de notre annuaire électronique ALECE 92, là aussi, notre département est en pointe, avec un 
outil précieux qui doit faciliter nos échanges et que nous devons promouvoir au quotidien.  

 
Dans une ambiance politique complexe, les changements qui nous attendent sont majeurs. Aussi, nous 
sommes mobilisés aux services des Elus afin d’être en mesure d’offrir des informations de qualité, avec 
des réponses les mieux adaptées possibles à vos demandes. A ce titre, l’Association des Maires des 
Hauts-de-Seine  s’implique toujours  plus  dans les services et les prestations proposés à l’ensemble des 
élus du département. 

 
Le Président Jacques GAUTIER 

Sénateur-Maire de Garches 
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Régie par la loi 1901, l'Association des Maires du Département des Hauts-de-Seine (AMD 92) 
existe depuis octobre 1989 et regroupe l'ensemble des 36 communes du département. Elle fait 
partie du réseau de l'Association des Maires de France qui fédère près de 34 000 communes. Son 
bureau se compose de 10 membres représentant, les diverses tendances politiques du 
département. 

Elle se donne pour mission de faciliter aux Maires l'exercice de leur fonction par l'information et 
la formation : 

Représentation pluraliste des élus : 

1. Être l'interlocuteur des maires auprès des services publics et des représentants de l'Etat. 
2. Désigner les représentants des maires au sein des commissions départementales et 

régionales. 
3. Servir de relais entre les communes du département et l'AMF. 

Information et assistance des élus : 

1. Informer et sensibiliser les élus sur les sujets liés à l'administration communale. 
2. Promouvoir la formation des élus. 
3. Assurer, par le biais de partenariats avec les institutionnels, des offres de services aux 

communes. 

Communication : 

1. Publication d'une Lettre d'information pour les maires et l'ensemble des partenaires et des 
institutionnels. 

2. Animation du site Internet. 
3. Annuaire des maires. 
4. Relations auprès des médias pour informer de la position des élus du département. 

 

L’association prépare ses activités lors des réunions de Bureau, elle organise deux Assemblées 
générales où elle réunit tous les maires du département.  
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Fonctions de l’Association    



 
Assemblées Générales     

             
       
L’Association des Maires des Hauts-de-Seine s’est réunie trois fois en Assemblée Générale, lors 
de l’année 2014.  

Assemblée extraordinaire de l'AMD 92 le lundi 28 avril 2014 

L’ensemble des Maires du département se sont réunis en assemblée extraordinaire, le lundi 28 
avril 2014 de 11h00 à 12h00 au sein du Conseil général des Hauts-de-Seine, en salle de 
commission n°2. 

  

  

 

 

 

Ce rendez-vous est organisé à l'issue des élections municipales conformément aux statuts de 
l'AMD 92. Lors de cette réunion,  Jacques GAUTIER a été réélu à l'unanimité Président de 
l'Association des Maires des Hauts-de-Seine. 

Les Membres du Bureau  qui ont été également élus à l’unanimité, sont : 

Monsieur Hervé MARSEILLE en qualité de Secrétaire général, 

Monsieur Philippe LAURENT en qualité de Trésorier, 

ainsi que les Vice-Présidents et Vice-Présidentes : 

Monsieur Pierre-Christophe BAGUET, 

Madame Christiane BARODY-WEISS, 

Monsieur Christian DUPUY, 

Monsieur Bernard GAUDUCHEAU,  

Madame Nicole GOUETA, 

Monsieur Patrice LECLERC, 

Monsieur Philippe PEMEZEC. 

A l'issue de ces élections les points suivants ont été abordés: 

Objectifs et dossiers majeurs. 
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Les rythmes scolaires. 

La Métropole du Grand Paris. 

Prochains rendez-vous  

* * * 

 

L'Assemblée générale de l'Association des Maires des Hauts-de-Seine s'est tenue le 
vendredi 4 juillet 2014 au sein du Conseil général des Hauts-de-Seine en  salle de 
commission N°2. 

Avant cette rencontre un déjeuner a été organisé pour célébrer les 25 ans* de l'AMD 92, où 
étaient présents : 

Patrick DEVEDJIAN, Président du Conseil général des Hauts-de-Seine, Yann JOUNOT 
Préfet du département, Robert GELLI, Procureur de la République, Jean-Michel HAYAT, 
Président du Tribunal de Grande Instance de Nanterre, Yves LELIEVRE, Président du Tribunal 
de Commerce, Philippe WUILLAMIER, Directeur Académique  des Hauts-de-Seine, Jean-
Yves DURANCE, Président de la CCIP de Nanterre, Daniel GOUPILLAT, Président de la 
Chambre des Métiers et de l'Artisanat des Hauts-de-Seine. De nombreux directeurs généraux des 
services et directeurs de cabinet avaient répondu présents à ce rendez-vous. 

Jacques GAUTIER, a retracé l’histoire de l'AMD 92 en rappelant le travail de Roger 
PREVOT, alors Maire de Villeneuve-la-Garenne qui avait créé l'Association le 26 octobre 
1989, en citant ces propos de l'époque : 

« J’attache la plus grande importance à la représentation au sein de notre association de toutes les 
tendances politiques existantes dans notre département au niveau des Maires, je suis persuadé 
que l’union est plus que jamais indispensable pour mener à bien, comme pour préserver la 
décentralisation à laquelle nous sommes tous attachés quelles que soient nos orientations. Nous 
avons des intérêts communs à défendre dans les domaines les plus divers et en particulier dans le 
domaine financier auquel nous allons être confrontés. Sans doute les interprétations différentes 
s’exprimeront devant les problèmes que nous aurons l’occasion d’aborder, mais je souhaite que 
les discussions se développent de telle sorte que les solutions et les vœux proposés n’altèrent en 
rien, ni la sérénité, ni l’efficacité, ni la cohésion de notre Union. Enfin, je propose que les médias 
soient informés officiellement du résultat de nos travaux… » 

Il a cité les 86 Maires qui ont œuvré dans notre département durant ces 25 années. Il a souligné 
que les missions de notre Association n’ont cessé d’évoluer, mais que les principes fondateurs 
sont là : 

La Représentation pluraliste des élus, la facilitation des liaisons avec les services de l’Etat, 
les tribunaux, les chambres consulaires et les opérateurs publics et privés, l’information et 
l’assistance des élus, la communication autour de nos travaux. 

* A cette occasion, un film a été réalisé par l’association et distribué à l’ensemble des Maires. 
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Enfin il a conclu par ces mots: 

« Je tiens à continuer dans le même esprit que mon prédécesseur, Monsieur Roger PREVOT : 
garder une dimension consensuelle, dépassant les clivages politiques qui sont représentés au sein 
du Bureau ou au sein des commissions. Il est essentiel de garder cette force et cette énergie pour 
ce qui est important, au cœur de nos communes. » 

L'assemblée générale a débuté à 15h00. 

L'ordre du jour : 

  
I. Assemblée Ordinaire  

 Bilan comptable 2013 présenté  par le Trésorier, Philippe 
LAURENT, Maire de Sceaux 

 Rapport du Commissaire aux comptes : Monsieur Laurent 
COURQUIN du Cabinet BDO / ABPR  

 Présentation du Rapport d’activité 2013 
 Questions diverses: 

o Renouvellement des mandats de commissaires aux comptes. 
o Commission départementale de Coopération Intercommunale (CDCI). 
o Désignation de 2 représentants des EPCI et de 3 représentants de communes qui 

siègent au conseil d'administration de l’établissement  public foncier des Hauts-
de-Seine. 

o Commission départementale de conciliation en matière d’élaboration des schémas 
de cohérence territoriale, de schémas de secteur, de plans locaux d’urbanisme et 
de cartes communales. 

o Bilan festival du film judiciaire. 

II. Auditions : 

 Audition de Monsieur Yann JOUNOT, Préfet des Hauts-de-
Seine: 

o Point sur la Métropole 
o Projet de plateforme pour  les passeports 
o Le plan  de lutte contre la radicalisation 

 Audition de Monsieur Philippe WUILLAMIER, Directeur Académique des Hauts-de-
Seine: 

o Point sur les rythmes scolaires 
o Présentation de la carte scolaire 

Durant l'assemblée statutaire, les Maires et les Elus ont voté à l'unanimité le rapport moral et 
financier de l'année 2013, ainsi que le budget prévisionnel 2014 (consultables en fichiers joints). 

 
* * * 
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L'Assemblée Générale de l'Association des Maires des Hauts-de-Seine s'est déroulée, le 
lundi 1er décembre 2014, au sein de l'Hôtel du département. 

Après avoir accueilli les Maires et les élus, Jacques GAUTIER, Sénateur-Maire de Garches, a 
félicité pour leur élection au sein de l'AMF: Philippe LAURENT, Secrétaire général, en 
charge des relations avec les associations départementales entre autres et aussi Président de 
la commission finances et fiscalités locales, Hervé MARSEILLE, Président de la 
commission Grand Paris et Marie-Hélène AMIABLE, Rapporteur de la commission 
Affaires sociales. 

Il a ensuite ouvert la séance, l'ordre du jour était le suivant: 

I. Assemblée Statutaire :  
• Situation du budget 2014 et présentation du budget prévisionnel 2015. 
• Vote du taux des cotisations 2015. 
• Objectifs 2015. 
• Projet demi journée sur le thème du Sport : Marie-Claire RESTOUX, conseillère municipale 
déléguée de Ville d’Avray 
• Questions diverses. 

  
  

 
II. Auditions :   
Audition de Monsieur Jacques BOULARD,  
Président du Tribunal de Grande Instance de Nanterre 
Présentation de la politique judiciaire 
  
 
  

 
Audition de Monsieur Yann JOUNOT,  
Préfet des Hauts-de-Seine 
• La carte territoriale du département. 
• La problématique finances des communes. 
• Le changement pour les CNI et les passeports, avec le maintien, d’une 
cellule à Nanterre pour les passeports « d’urgence ». 
• La demi-journée sur le Socle Commun de connaissances, de compétences 
et de culture du 15 octobre 2014, (déroulement, règlement). 
  
Audition de Monsieur Jean-Paul PECQUET,  
Directeur Territorial de la Sécurité de Proximité des Hauts-de-
Seine 
  
• Les effectifs de Police dans le département.  

 10



  
• Les chiffres de la délinquance des neufs premiers mois de 2014. 
  
• Le report des images des communes dans la salle de commandement ou dans les commissariats. 
  
Ces auditons ont permis de nombreux échanges riches et constructifs sur des sujets qui 
mobilisent particulièrement les Maires du département. 
 
 
 
 

* * * 
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Les Membres du Bureau de l’Association des Maires des Hauts-de-Seine se sont réunis le 
mercredi 8 mars 2014, de 15h30 à 16h30, au sein du Conseil général des Hauts-de-Seine, 
salle 205. 

 Lors de cette rencontre l'ordre du jour était le suivant : 

 Bilan financier de l’année 2013 
 Présentation par le cabinet Evoliance 
 Rapport d’activité 
 Renouvellement des réseaux des Adjoints au Maire 
 Préparation de l’Assemblée générale 
 Réunions thématiques 
 Questions diverses 

 

Après une présentation détaillée du bilan financier 2013 par 
Madame BENOIST d'ETIVEAUD, experte comptable du 
cabinet Evoliance, le Président Jacques GAUTIER, le 
Secrétaire Général Hervé MARSEILLE et les deux Vic-
Présidentes, Madame Christiane BARODY-WEISS et 
Madame Nicole GOUETA  ont validé le rapport moral et le 
rapport financier 2013. 

 

Huit réseaux d'Adjoints aux Maires ont été renouvelés ou créés. La désignation des responsables 
de ces réseaux donnera lieu à un courrier qui sera adressé aux 36 Maires. 

Le programme de l'Assemblée générale, du vendredi 4 juillet a été confirmé. Une convocation 
avec toutes les modalités pratiques sera adressée aux Maires, dès la semaine prochaine. 

Enfin, les réunions thématiques du deuxième semestre ont été planifiées. 

* * * 
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Réunions de Bureau     

 



Les Membres du Bureau de l’Association des Maires des Hauts-de-Seine se sont réunis le lundi 
17 novembre 2014 de 9h00 à 10h30, au sein du Conseil général des Hauts-de-Seine, salle 
205. 

 Lors de cette rencontre l'ordre du jour était le suivant. 

I. Point de situation sur le budget 2014 et le prévisionnel 2015  
II. Validation des documents réalisés suite à la réunion sur la péréquation du 20 octobre      
     2014  
III. Préparation de l’Assemblée générale  
IV. Point de situation sur les Réseaux d’Adjoints aux Maires  
V. Questions diverses  
  

Après un point de situation du bilan financier 2014 et du budget 
prévisionnel 2015 par Madame BENOIST d’ETIVEAUD, 
experte comptable du cabinet Evoliance, le Président, Monsieur 
Jacques GAUTIER a présenté l'ordre du jour. 
La Vice-Présidente, Nicole GOUETA et les Vice-Présidents, 
Pierre-Christophe BAGUET, Bernard GAUDUCHEAU, 
Philippe LAURENT, Patrice LECLERC ainsi que Philippe 
PEMEZEC ont validé le budget prévisionnel 2015 et approuvé 

la prévision d'atterrissage 2014. 
Les Membres du Bureau ont également  validé la lettre adressée au Premier ministre, Manuel 
VALLS, ainsi que l'article de communication proposé pour les journaux communaux et les 
éléments informatifs réalisés par le réseau des Adjoints aux Maires du réseau Finances. 
 
Le programme de l'Assemblée générale, du lundi 1er décembre 2014 a été défini. Une 
convocation avec toutes les modalités pratiques sera adressée aux Maires la semaine prochaine. 

Enfin, les questions diverses ont été soulevées: 

 La Conférence  Territoriale de l’Action Publique : une liste unique sera proposée au 
Préfet 

 Note de Monsieur Hervé MARSEILLE,  Sénateur-Maire de Meudon, sur les 
nouvelles modalités  pour l’obtention des cartes d’identité et des passeports.  

Une attention particulière est demandée dans le cadre des passeports à réaliser en urgence, le 
problème sera posé lors de l'audition du Préfet dans le cadre de  cette Assemblée générale. 
 

 Plan d'action et de résorption des  nuitées hôtelières : réunion du 20 novembre 2014 
à Paris : Il a été souligné que les Maires étaient  prévenus dans des délais trop courts.  

  Consultations en Mairie avant mariage : Chambres des Notaires: Un courrier sera 
fait aux 36 Maires, laissant libre choix de décision. 
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 Demi-journée de  « Concertation sur le socle Commun de connaissances, de 
compétence et de culture » 

Courrier de Madame Marie-Hélène AMIABLE, Maire de Bagneux à la Ministre de 
l’Education nationale : Madame Najat VALLAUD-BELKACEM. 

Courrier réponse de la Ministre de l’Education nationale à Monsieur le Sénateur-
Maire de Meudon, Hervé MARSEILLE. Demi-journée de  « Concertation sur le 
socle Commun de connaissances, de compétence et de culture » : un recensement de 
la présence des ATSEM sera effectué ainsi que de la participation des enseignants à 
cette concertation, suite à cela, un courrier sera adressé à la Ministre de l’Éducation 
nationale. 

 Circulaire sur la désignation des représentants des collectivités territoriales au sein 
du conseil d’administration des établissements publics locaux d’enseignement. 
Question soulevée par Madame Catherine MARGATE, Maire de Malakoff : Des 
précisions vont être demandées au DASEN pour l'application de cette circulaire. 

 
 
 
 
 
 
 
 

* * * 
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Dans le cadre de la réserve électorale, aucune réunion thématique n’a été organisée entre le 
15 février et le 30 mars 2014. 

* * * 

Le salon Urbaccess les 12 et 13 février 2014, au CNIT-La Défense a  rassemblé :  

 les élus et les responsables techniques des collectivités territoriales 
 les maîtres d’ouvrage et les gestionnaires de parcs et de réseaux 
 les concepteurs, les architectes et les bureaux d’études 
 les professionnels du bâtiment et de la voirie 
 et plus généralement tous les professionnels concernés par l’adaptation de la cité. 

Ainsi se sont succédées quinze conférences dont :  

 La loi d’adaptation de la société au vieillissement 
 Loi Handicap : ce qui vous attend à partir du 1er janvier 2015 
 L’accessibilité des commerces 
 Adaptation de l’habitat 
 Tourisme : Destinations pour tous 
 Conception Universelle : bonnes pratiques et perspectives pour le développement urbain 
 Concevoir une signalétique pour tous : référentiel Afnor des bonnes pratiques 

* * * 
 

Le  réseau Education 92 a participé au salon InterTice à l’Espace Grande Arche de la 
Défense les 11, 12 et 13 février 2014. 

* * * 

 

 

La première édition de la Journée Découverte « Professionnels de santé : exercer dans les 
Hauts-de-Seine » a eu lieu le jeudi 16 janvier 2014. 

Le compte-rendu de cette manifestation est désormais disponible sur Soigner en Ile-de-France. 

 

* * * 
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Réunions Thématiques

http://www.urbaccess.fr/fr/conferences-urbaccess.php
http://www.soignereniledefrance.org/evenements/actualites/exercer-dans-les-hauts-de-seine/


Réunion   le mercredi 14 mai 2014 à 12H à la Chambre des Notaires à Boulogne –
Billancourt, sur les thèmes suivants : 

1 – Présentation de l’Espace Notarial, 

2 – Présentation du cadre d’acte simplifié et note de procédure, 

3 – Biens sans maître. 

* * * 

 

Réunion sur les dispositifs MAIA des Hauts-de-Seine, le mardi 
14 octobre 2014, de 14H30 à 17H00, à la Délégation Territoriale 
de l’ARS des Hauts-de-Seine (ARS DT 92), 55 avenue des 
Champs Pierreux - 92000 NANTERRE. 

* * * 

Réunion thématique : "Le Fonds national de Péréquation Intercommunal ou Communal 
(FPIC)" lundi 20 octobre 2014 au sein du Conseil général des Hauts-de-Seine 

De nombreuses communes de notre département sont soumises au Fonds national de Péréquation 
Intercommunal ou Communal (FPIC) dont l’évolution met en péril les finances de nos 
communes et de nos intercommunalités. 

  

 Face à ce constat, Jacques GAUTIER, Sénateur-Maire de 
Garches et Président de l’Association des Maires a proposé aux 
36 Maires du département de se réunir le lundi 20 octobre 2014 
au sein du Conseil général pour une réunion de travail sur ce 
sujet. 

 

Plus de 25 communes était présentes. Au delà du FPIC proprement dit, les échanges ont permis 
de montrer combien les communes sont impactées de manière brutale par les différentes 
décisions de l’état : 

- Baisse massive de la DGF qui touche toutes les communes ; 

- Augmentation massive sans lissage du FPIC et du FSRIF ; 

- Mesures de revalorisation pour les personnels cadres C et B ;  

- Journée de carence ; 

- Les coûts pour les collectivités générés par l’aménagement des rythmes scolaires 
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Il a bien été constaté que toutes ces décisions mettent en péril, à court terme, l’équilibre de nos 
budgets. 

Après l’intervention de tous les Elus présents, il a été décidé de mettre en œuvre un collectif 
 pour : 

- Adresser au Premier Ministre, au Ministre de l’Intérieur, au Ministre des Finances, au Ministre 
du Budget, un courrier cosigné pour les alerter sur notre situation et ses conséquences; 

- Construire une communication commune cosignée pour expliquer à nos concitoyens la gravité 
des difficultés rencontrées. Celle-ci pourrait être relayée dans nos journaux communaux et dans 
la presse; 

- Charger le réseau des adjoints aux maires des finances, qui se réunira dès le 23 octobre, de 
travailler plus avant sur ce dossier afin de  mettre en place un groupe de travail restreint pour 
finaliser, de manière précise et concrète, le discours à porter auprès des maires, des 
parlementaires et du gouvernement avant l’examen au Sénat du PLF 2015; 

- De diligenter des actions communes pour bien faire comprendre les risques financiers encourus 
par les villes dans un avenir proche. 

Dans ce cadre, le réseau Finances 92  a reçu la mission d’établir des propositions concrètes afin 
de mettre en place ces actions qui seront proposées à la validation des Maires du département. 

* * * 
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Réseau développement durable 92 
 

 La première réunion du réseau Développement durable  92 s’est déroulée le jeudi 6 
novembre 2014 au sein du Conseil général en salle de commission N°2. 
Madame Florence de PAMPELONNE, Adjointe au Maire de Meudon et responsable 
de ce réseau a accueilli chaleureusement l'ensemble des participants.  

 Dix neuf communes étaient présentes à cette 
rencontre. Florence de PAMPELONNE  a souhaité faire un 
tour de table pour que les villes  partagent leurs expériences et 
les bonnes pratiques. Il a été acté que le réseau devrait se réunir 
trois fois dans l'année à venir. Plusieurs volontaires se sont 
associés à Florence de PAMPELONNE pour animer les 
activités. 

L'ordre du jour a été le suivant : 

Introduction 

I. Tour de table 
II. Organisation du réseau 
III. Pistes de travaux, proposées: 
• Ramassage et traitement des déchets pour les Mairies 
• Ressourcerie 
• Parc automobile des communes 
• Economie d’énergie, transition énergétique 
• Communication 
« Etudes de l’Association Environnement 92 » 
IV. Calendrier 
Conclusion 
 
Réseau Santé 92 

 Journée Découverte « Professionnels de santé : « exercer dans les Hauts-de-Seine », jeudi 
16 janvier 2014 

 Réunion du Réseau Santé 92 sur le thème: "Reconfiguration de l’offre en psychiatrie 
Nord Hauts-de-Seine". Cette rencontre s'est déroulée le mercredi 9 juillet 2014 de 8h30 à 
10h à l’Hôtel de Ville de  Neuilly-sur-Seine. 

 
Réseau Petite Enfance 92 

 Réunion Réseau Petite enfance 92, vendredi 19 avril 2014,  à partir de 9h00, Salle du 
Conseil, Hôtel de ville, 15 rue Charles Duflos, BOIS-COLOMBES 

 Réunion Réseau Petite Enfance 92, Mardi 1er octobre 2014, à partir de 9h, Rendez-
vous au Potager du Dauphin, 15 rue Porto-Riche à MEUDON 
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Réunions Réseaux des Adjoints aux Maires   

 



Le Réseau Petite Enfance s'est réuni le vendredi 21 novembre 2014 de 9h00 à10h30 au sein du 
Conseil général des Hauts-de-Seine - salle de commission N°1. 

 Madame Chantal BRAULT, Première Adjointe au Maire de 
Sceaux et responsable du réseau a accueilli chaleureusement 
tous les participants. Elle a rappelé les actions menées par le 
réseau lors de la précédente mandature. Elle souhaite une 
animation active avec une remontée des informations et une 
veille afin de diffuser des informations de qualité. Elle préconise 
également, la venue d'experts dans le domaine, afin de mieux 
comprendre les nouveaux modèles proposés en matière d'accueil 
de la Petite Enfance, mais aussi de connaître ainsi toutes les 

possibilités offertes aux communes pour développer l'accueil dans les meilleurs conditions. 

Elle a présenté l'ordre du jour suivant : 

I. Accueil 
II. Tour de table  
III. Les bonnes pratiques dans nos communes  
IV. Les objectifs du réseau pour l’année 2015  
V. Questions diverses et propositions  
  
Cette réunion a permis des échanges riches et constructifs. Un questionnaire va être adressé à 
toutes les communes afin d'avoir une vue globale de la Petite Enfance sur le département. Une 
mise à jour de l'annuaire du réseau sera adressée dès que possible. La prochaine réunion a été 
fixée dans la deuxième quinzaine de janvier afin de rencontrer les instances départementales de 
la CAF en présence du Préfet. 

Réseau Sport 92 

 La première réunion du réseau Sport 92 s’est déroulée le vendredi 10 octobre 2014 au 
sein du Conseil général. 

Jacques GAUTIER, Sénateur-Maire de Garches et Président de 
l'AMD 92 a accueilli chaleureusement l'ensemble des 
participants. Il a remercié vivement Marie-Claire RESTOUX, 
Conseillère déléguée de Ville-d'Avray,  qui s'est portée 
volontaire pour animer ce réseau.  Après un rappel du palmarès 
sportif et du parcours brillant de Marie-Claire RESTOUX, il a 
souligné l'importance des réseaux des Adjoints aux Maires et 
Conseillers déléguées dans notre département. "La compétence, 
l'engagement et le travail de qualité produit par les Adjoints aux 

Maires et Conseillers municipaux donnent une légitimité à ces réseaux." Ces commentaires de 
Jacques GAUTIER montrent l’importance et la confiance accordées par les Maires à ces 
réseaux. 19 Communes étaient présentes à cette rencontre.  Marie-Claire RESTOUX a souhaité 
faire un tour de table pour que les villes  partagent leurs expériences et les bonnes pratiques. Il a 
été acté que le réseau devrait se réunir trois fois dans l'année à venir. Enfin, une journée 
découverte sport sera proposée à tous les Elus du département durant la deuxième quinzaine 
d'avril 2015. 
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Réseau Education 92 
 

 Salon InterTice à l’Espace Grande Arche de la Défense les 11, 12 et 13 février 2014. 

 

 Invitation de la Caisse des Dépôts et du Ministère de l'Education Nationale pour le 
23 mai à la BNF sur le thème "Raccordement des Ecoles au THD". 

 Réunion du réseau Education 92 le mardi 27 mai 2014 à Meudon de 9h00 à 12h30 

Première Partie  

- Introduction : le Rôle du Réseau AMD Education 92  

- Bilan rapide des actions menées par le réseau sur la période 2008-2014 

- Tour de Table de présentation des Adjoints en charge de l'Education 

- Désignation du coordinateur du réseau AMD Education 92 

(Merci de déposer les candidatures à cette fonction auprès de Vincent Marchand - Directeur de 
l'AMD 92 - vmarchand@cg.fr - avant le 20 mai 2014) 

- Propositions de sujets à aborder 

- Création de groupe de travail (thèmes à définir) 

- Nouvelle date et lieu de réunion du réseau AMD Education 92 

Deuxième Partie en présence de Monsieur  Philippe WUILLAMIER- DASEN des Hauts de 
Seine (vers 11h00) 

- Présentation des axes de travail de la Direction Académique et fonctionnement 

- Point d'Etape sur la Réforme des Rythmes Scolaires 

- Carte Scolaire 2014-2015 

 Première commission de validation des PEDT élaborés dans le cadre de la Réforme des 
rythmes scolaires, mardi 24 juin 2014 à la préfecture des Hauts-de-Seine. 

 Réunion du  réseau Education 92, Mardi 8 juillet à partir de 13h30 à Marnes-la-
Coquette en Présence du DASEN 

Ordre du Jour : 

- Retour de la réunion du 24 juin avec la CAF, la DDCS et la Direction Académique sur les 
PEDT et les modalités de financement 
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- Point sur les Organisations de Temps Scolaires et les soucis rencontrés. (Pour ce point merci de 
me faire un retour des soucis rencontrés avant le 4 juillet afin de faire une synthèse et lancer le 
débat) 

- Retour de l’AG de l’AMD 92 du 4 juillet 

- Point sur la Carte Scolaire 2014-2015 

- Présentation du groupe de pilotage départemental sur les usages pédagogiques du numérique 
dans les classes 

- Présentation du séminaire : l’Ecole à l’Ere du Numérique, un enjeu pour les collectivités, les 
enseignants et les familles pour la réussite des élèves 

- Fixer les réunions des groupes de travail Numérique et Handicap pour Septembre avant d’une 
part de relancer ObserTice et d’autre part de lancer l’Observatoire du Handicap 

 Réunion d’information pour présenter un projet de formation à destination des 
directeurs d’école et des directeurs d’ALSH, organisée par la DCCS, le jeudi 11 
septembre 2014, à 10h30 en Préfecture, à afin de nous. 

 Séminaire sur le thème « L’école à l’ère du Numérique », organisé à Sceaux le 15 
octobre.  

 Réunion réseau Education 92, le mercredi 5 novembre 2014, à Montrouge. 

 

Monsieur Jean-Loup METTON, a accueilli chaleureusement 
le réseau et a souligné le travail de qualité réalisé par les 
Adjoints aux Maires en charge de l’Éducation et des Affaires 
Scolaires. Virginie LANLO, Adjointe au Maire de Meudon a 
remercié vivement Dominique GASTAUD, Adjointe au Maire 
de Montrouge, pour son accueil et son investissement pour 
préparer ce rendez-vous. 

Trente communes étaient représentées, 45 Elus et fonctionnels ont participé à cette réunion. 
Virginie LANLO s'est félicitée de cette participation  et a souligné l’engagement des Elus et des 
fonctionnels. Madame Françoise QUILLIEN, Directrice adjointe du DASEN représentait 
Monsieur Philippe WUILLAMIER. 

Ordre du jour : 

 Les PEDT: où en sommes-nous dans notre département? 
 Retour sur la journée de concertation sur le socle commun. 
 AMF: son point de rentrée suite à la commission de l'éducation. 
 La CNAF et ses assouplissements. 
 AMD Éducation - Numérique /AMD Éducation - Handicap: c'est parti! 
 Congrès des Maires : du mardi 25 au jeudi 27 novembre porte de Versailles. 
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 Salon EducaTice sur le thème « le nomadisme, quelle déclinaison pour l’école ? », 
jeudi 27 novembre. 

 Première réunion AMD Education-Numérique, le jeudi 4 décembre à 11h00 à la 
Mairie de Meudon. 

 
Réseau Finances 92 
 

 La première réunion du Réseau Finances 92 s’est déroulée le jeudi 23 octobre matin au 
sein du Conseil général des Hauts-de-Seine, en salle de commission N°2. 

Monsieur Rémi NOUAL, Adjoint au Maire de Colombes et 
responsable de ce réseau a présidé cette rencontre. Ce rendez-
vous a réuni 23 participants de 19 communes du département. 
Après un tour de table, les Elus en charge des finances ont 
établi un calendrier de leurs rencontres, évoqué les 
thématiques qui avaient été soulevées lors de la Réunion sur 
la péréquation organisée le 20 octobre 2014. Ces échanges ont 
permis de partager à la fois les bonnes pratiques et les 
inquiétudes des municipalités dans un contexte budgétaire 
extrêmement contraint.  

Deux groupes de travail ont été constitués, afin de réfléchir sur les demandes exprimées par les 
Maires. 

 Réunion d'information sur la négociation/renégociation des emprunts, animée par 
Bernard Andrieu, Président du Cabinet de conseil et d’étude Orféor, spécialisé dans les 
finances et la fiscalité locale, mercredi 10 décembre de 18h00 à 19h30 à la Mairie de 
Neuilly-sur-Seine, Salle du Conseil, 96 Avenue Achille Peretti, 92200 Neuilly-sur-Seine. 

Réseau Egalité Femmes/Hommes : 

 La première réunion du réseau égalité Femmes /Hommes  92 s’est déroulée le mardi 2 
décembre 2014 au sein du Conseil général en salle de commission N°2. 

Madame Gunilla WETERBERG-DUPUY, Adjointe au 
Maire de Suresnes et responsable de ce réseau a accueilli 
chaleureusement l'ensemble des participants. Dix-sept 
communes étaient présentes à cette rencontre. Gunilla 
WETERBERG-DUPUY  a souhaité faire un tour de table 
pour que les villes  partagent leurs expériences et les bonnes 
pratiques. Il a été acté que le réseau devrait se réunir trois fois 
dans l'année à venir. Plusieurs volontaires se sont associés à 
Gunilla WETERBERG-DUPUY pour animer les activités. 

Ordre du jour: 

Introduction 

I. Accueil par Madame Gunilla WESTERBERG-DUPUY 
II. Tour de table  
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III. Bonnes pratiques et cadre légal pour agir en faveur de l’égalité entre les femmes et les 
hommes  
IV. Les objectifs du réseau pour l’année 2015  
V.  Questions diverses et propositions  
 
Cette première rencontre  a permis de planifier les travaux futurs. 
 
Réseau Sécurité 92 :  
 

 La première réunion du Réseau  Sécurité 92 s’est déroulée le jeudi 18 décembre 2014 
au sein du Conseil général en salle de commission N°1. 

 
Madame Béatrice BELLIARD, Adjointe au Maire de 
Boulogne-Billancourt; Monsieur Yves MOREAUX, Adjoint  
au Maire de Garches; Monsieur Olivier BERTHET, Adjoint au 
Maire de Saint-Cloud, Monsieur Benoit BLOT, Adjoint au 
Maire du Plessis Robinson (excusé) et responsables de ce réseau 
ont accueilli chaleureusement l'ensemble des participants. 22 
communes étaient présentes à cette rencontre. Les Elus en 
charge de ce réseau ont  souhaité faire un tour de table afin que 
les villes  puissent partager leurs expériences et les bonnes 

pratiques. Il a été acté que le réseau devrait se réunir trois fois dans l'année à venir.  
 
Ordre du jour : 
I. Accueil par  l’équipe responsable du réseau Sécurité  
Madame Béatrice BELLIARD, Adjointe au Maire de Boulogne-Billancourt 
Monsieur Yves MOREAUX, Adjoint  au Maire de Garches  
Monsieur Olivier BERTHET, Adjoint au Maire de Saint-Cloud 
Monsieur Benoit BLOT, Adjoint au Maire du Plessis Robinson (excusé) 
  
II. Intervention de Monsieur Yves MENEL,  
Vice-président du Conseil général des Hauts-de-Seine délégué à la Prévention et à la Sécurité 
  
III. Tour de table  
  
IV. Les bonnes pratiques dans nos communes  
  
V. Les objectifs du réseau pour l’année 2015  
  
VI. Questions diverses et propositions  
  
Monsieur Yves MENEL, Vice-président du Conseil général des Hauts-de-Seine délégué à la 
Prévention et à la Sécurité, s'est félicité de la création de ce réseau. Il a souligné les axes d'effort 
du Conseil général des Hauts-de-Seine dans ce domaine et encouragé les Élus à partager leurs 
expériences et pouvoir ainsi échanger sur les bonnes pratiques. Il a proposé, suite à une initiative 
de la commune de Puteaux, la visite de son  CSU. Enfin, il a souligné sa disponibilité pour 
répondre aux questions des Élus. De nombreux échanges riches et constructifs ont permis de 
planifier les travaux futurs. 
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Réseau Observatoire du Handicap 92 : 
 

 Réunion du Réseau Observatoire du Handicap 92, le 7 octobre 2014, à Sèvres AMD 
Education-Handicap. 

 
 

* * * 
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 Réunion, retour d'expérience de l'exercice "inondation"  10 janvier 2013 

 
 Présentation et lancement des travaux priorités à la personne 10 janvier 2013 
 
 Pôle départementale de lutte contre l’habitat indigne  10 janvier 2014 

             
 Groupe de travail Collectivités et Notaires des Hauts-de-Seine 10 janvier 2013  
 
 Réunion du comité départemental du centenaire de la première  10 janvier 2014 

Guerre mondiale 
 Table ronde sur les « modalités d’hébergement   28 janvier 2013 

 
 Réunion du comité départemental de la fédération d'athlétisme 15 janvier 2014 

 
 Réunion sur le Schéma départemental de soutien à l'autonomie  28 janvier 2014 

des personnes âgées et des personnes handicapés 2014-2018   
    

 Réunion Semaine de l'Industrie 2014    30 janvier 2014 
             

 Réunion de préparation à la cérémonie départementale   18 février 2014 
Du 19 mars 2014      

 
 Réunion dans le cadre du nouveau plan VIGIPIRATE  3 mars 2014 
 
 Réunion du "club PCS" initié par le SPIC 92   4 mars 2014  

   
 Groupe de travail Collectivités – Notaires 92   22 avril 2014 
 
 Réunion d'informations financières et juridiques à la Préfecture  26 mai 2014 

 
 Plan de lutte contre le phénomène de radicalisation   28 mai 2014 

et d’accompagnement des familles 
 

 "Les impacts de la Loi ALUR dans la lutte contre   28 mai 2014 
l’habitat indigne 
 

 Réunion sur les Dispositions spécifiques ORSEC   6 juin 2014 
 

 Conseil Départemental d'Accès au Droit    11 juin 2014 
 

 Comité départemental du centenaire de la Première                         8 juillet 2014  
Guerre mondiale  

 
 Réunion de la mission de Préfiguration Métropole     24 juillet 2014 
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 Réunion de présentation du projet de cadre de référence de  5 septembre 2014 

La prévention spécialisée des Hauts-de-Seine 
 

 Réunion des référents prévention de la radicalisation  3 octobre 2014 
 
 Réunion du CDEN       16 octobre 2014 
  
 Réunion du comité de pilotage du schéma départemental de  16 octobre 2014 

prévention et de protection de l’enfance et de la jeunesse 2012-2016 
  

 Réunion d'information du 22/10/14 relative à EBOLA  20 octobre 2014 
 
 Réunion d'information sur la métropole du Grand Paris dans le  22 octobre 2014 

cadre de la mission de préfiguration      
 

 
 Réunion de présentation du plan hivernal 2014/2015  24 octobre 2014 

 
 Comment développer l'emploi dans l'insertion par l'activité  5 novembre 2014 

Economique dans les Hauts-de-Seine 
 

 Réunion d'information sur la réglementation applicable   12 novembre 2014 
à l'affichage publicitaire 

 
 Réunion du Comité des financeurs du Fonds de Solidarité   12 novembre 2014 

pour les logements (FSL) 
 

 Réunion préparatoire pour l'inauguration du Mémorial   13 novembre 2014 
départemental des combattants morts pour la France  
en Afrique du Nord 

 
 Plan d'action et de résorption des nuitées hôtelières   20 novembre 2014 

en Ile-de-France  
 

 Présentation du livre blanc de l’immobilier artisanal  28 novembre 2014 
 
 Actualisation du dispositif ORSEC inondation 92   11 décembre 2014 

 
 
 
 

* * *    
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Réunions des Commissions Départementales : 
 
Réunion tous les deux mois de la Commission Départementale du suivi du financement de 
l'économie 
 

 
 Commission de conciliation de l'Allocation Personnalisée   22 avril 2014  
 d’autonomie  

 
 Comité de pilotage du Pôle départemental de lutte    21 mai 2014 

contre l’habitat indigne 
 

 Commission territoriale CCAPEX     22 mai 2014 
 
 Commission territoriale CCAPEX     6 juin 2014 

 
 Commission territoriale CCAPEX     11 juin 2014 

 
 Commission de validation des PEDT    11 juin 2014 

 
 Réunion sur les Dispositions spécifiques ORSEC   11 juin 2014 
 
 Comité départemental pour l'égalité professionnelle   24 juin 2014 

entre les femmes et les hommes  
 

 Commission départementale de la BBSPP    26 juin 2014 
 
 Commission de conciliation de l'Allocation Personnalisée   8 juillet 2014  
 d’autonomie  
   
 Commission territoriale CCAPEX     5 septembre 2014 

 
 Commission de validation des PEDT    17 octobre 2014 

 
 Commission territoriale CCAPEX     22 octobre 2014 
 
 Commission de conciliation      28 novembre 2014 
 
 Commission territoriale CCAPEX     2 décembre2012 

 
 Réunion de la commission départementale consultative   16 décembre 2014 

des Gens du Voyage 
 

 Commission de validation des PEDT    17 décembre 2014 
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 Comité responsable du plan départemental d’actions pour   19 décembre 2014 
Le logement des personnes défavorisées (PDALPD) 
 

 Préparation Cérémonie départementale du 19 mars 2015  19 décembre 2014 
 

 
 
Renouvellement des membres des commissions suivantes : 
 
 
Janvier 2014 : 
 

 Commission de médiation du droit au logement opposable. (DALO) 
 
 Après les élections municipales, l’Association des Maires a dû proposer aux communes de 
présenter des candidatures pour une majorité des commissions départementales. Ces 
modalités ont nécessité un travail de conséquence pour l’AMD 92. Fin 2014, au regard des 
commissions qui vous sont citées ci-après, il a été procédé à la désignation de 135 Elus. Ce 
travail va se poursuivre en 2015, car toutes les instances qui n’ont pas été réunies en 2014, 
n’ont pas encore fait l’objet d’un arrêté de modification.  
 
Mai 2014 : 

 Comité des Finances Locales (CFL) et de la constitution du Conseil national 
d’évaluation des normes (CEN). 

 Comité départemental de l’Aide Médicale Urgente, de la Permanence des soins et 
des Transports Sanitaires des Hauts-de-Seine (CODAMUPS-TS) 

 Commission de médiation du droit au logement opposable. (DALO) 
 Conseil départemental consultatif des personnes handicapées. (CDCPH) 
 Commission départementale de la nature, des paysages et des sites (CDNSP) 
 Conseil départemental des risques sanitaires et technologiques (CODERST) 
 Commission consultative de gestion de la brigade des sapeurs-pompiers de Paris. 
 Commission départementale de Titre de séjour Nord et Sud 

 
Juin 2014 : 

 Commission Locale de l’Eau 
 Conseil départemental de l’Education nationale (CDEN) 
 Représentants au sein de l’Agence Régionale de la Santé 

 
Juillet 2014 : 

 Conseil départemental de prévention de la délinquance, d’aide aux victimes et de la 
lute contre la drogue, les dérives sectaires et les violences faites aux femmes. 

 Commission départementale de la Sécurité Routière. 
 Commission départementale de présence postale territoriale  
 Commission de conciliation en matière d’élaboration des schémas de cohérence 

territoriale, de schémas de secteur, de plans locaux d’urbanisme et de cartes 
communales. 
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Septembre 2014 : 
 Commission départementale de la Sécurité des transports de Fonds 
 Commission de dépouillement dans le cadre de la commission de dépouillement 

dans le cadre de la commission de conciliation en matière d’élaboration des schémas 
de cohérence territoriale, de schémas de secteur, de plans locaux d’urbanisme et de 
cartes communales d’urbanisme. 

 
Octobre 2014:  

 Commission consultative des gens du voyage. 
 Comité consultatif interdépartemental de règlement amiable des litiges en matière 

de marchés publics.  
 Commission départementale des valeurs locatives des locaux professionnels. 
 Commission départementale des impôts directs locaux. 
 

Novembre 2014 : 
 Commission de dépouillement dans le cadre des élections au Conseil supérieur de la 

fonction publique territoriale. 
 Comité local des usagers des services de la Préfecture et des Sous-préfectures 92. 

 
Décembre 2014 : 

 Conférence territoriale d’action publique dans le cadre de la loi MAPTAM. 
 Commission départementale d’Aménagement Commercial. 

 
 
 

* * * 
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Participations diverses : 
 

 6 février 2014: Troisième Workshop du Club des Entreprises du Grand Paris  
  
 10 février 2014 : Réunion des Directeurs d'associations des Maires 
 
 11 février 2014 : Réunion des référents ALECE 92 

     
 4 mars 2014 : Colloque organisé par la CFPE-Enfants Disparus : « Fugues : les 

comprendre et y répondre » 
 

 4 mars 2013 : Réunion des directeurs d'associations départementales des Maires 
d'Ile-de-France 

 

 La 4e édition de la Semaine de l’industrie aura lieu du 7 au 13 avril 2014 

  

 

 
 
 

 
 
L'Association des Maires des Hauts-de-Seine  participe  activement à cette manifestation. Elle 
organise, avec différents partenaires, plusieurs évènements qui vont  permettre à des élèves et 
étudiants du département de découvrir des métiers de l'industrie. 
En partenariat avec Bouygues Construction : 

Visite du site Challenger à Saint-Quentin en Yvelines. Présentation de la rénovation du site  et de 
toutes les techniques utilisées dans le cadre du développement durable avec plus de 25 élèves. 

Visite de chantiers de  construction et de rénovation à Boulogne-Billancourt et Gennevilliers 
pour 30 élèves. 

En partenariat avec COCA- COLA Entreprise : 

Visite du site industriel de Clamart, plus de 50 élèves participeront à cette rencontre.  

En partenariat avec EDF : 

- Présentation du site de production de Porcheville avec la spécificité de la production thermique 
et le témoignage d’un technicien du site au profit de 24 élèves. 
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En partenariat avec  ORANGE : 

Visite du site Point école sur la fibre à Levallois et présentation des métiers liés à  la fibre optique 
par une classe de 25 lycéens.  

 
 22 avril 2014 : Conseil d'administration de l'ADIL 

 
 7 mai 2014 : Réunion du comité directeur de l'AMF  

 
 20 mai 2014 : 25 Ans d’innovation et d'audace de la Défense 

 
 3, 4 et 5 juin 2014 : 18   édition des Assises de l'AMIFème / Salon de la nouvelle Ville 

 
 12 et 13 juin 2014 : 6èmes assises nationales de l’accessibilité  

 
 24 juin 2014 : Assemblée générale de l'ADIL 

 
 24 juin 2014 : Assemblée générale de l'ADAVIP 92 

 
 25 juin 2014 : Séminaire Grand Paris "Faciliter la reconversion des friches 

industrielles"  
 

 1er au 4 septembre 2014 : Universités d'été 2014 de l’Ecole des ingénieurs  
de la Ville de Paris  

 
 5 septembre 2014 : Réunion des Directeurs d'association de Maires à l'AMF 
 
 9 octobre 2014 : 6e Edition journée ambition PME 

 
 9 octobre 2014 : Les Deuxièmes Rencontres du dialogue social des secteurs publics et 

privés organisées par la Ville de Suresnes et l'Association Nationale des DRH 
(ANDRH) sous le haut patronage du Bureau de l'OIT pour la France. 

 

 

 14 octobre 2014 : Assises de l'AMIF 
 
 
 

 97ème édition du congrès des Maires et Présidents 
d'intercommunalités « La force de la proximité » du 
24 au 27 novembre 2014 

 
 28 novembre 2014 : Au CESE « La société civile face 

à la crue centennale de la Seine » 
* * *  
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Ce projet unique, au sein des Associations Départementales de Maires, dont les Hauts-de-Seine 
est le « département pilote », avait mobilisé l’équipe tout au long de l’année 2013. L’ouverture 
officielle a eu lieu en avril  2014.   
 
Rappel : Cet Annuaire Local des Elus et Collaborateurs d’Elus se décline ainsi : 
 
5 annuaires au service des acteurs du département : 
 

 Les élus : Maires, Adjoints aux Maires, Conseillers municipaux... 
 Les collaborateurs d’élus : Directeurs généraux des services, de cabinet, fonctionnels... 
 Les organismes : Mairies, Intercommunalités, Services de l’état, Chambres consulaires 
 Les territoires : Communes, Intercommunalités, Département 
 Les commissions départementales 
 

Des fonctionnalités avancées : 
 

 Impression directe de l’annuaire au format papier ou PDF 
 Extraction des données selon les besoins institutionnels 
 Affichage des coordonnées personnelles uniquement après identification 
 Simplification de la consultation par une liaison des fiches entre elles  
 Possibilité pour toute personne inscrite de proposer une modification des données 
 Calculs statistiques relatifs aux élus et affichage par graphes 
 Gestion des assistants pour élus et les collaborateurs, gestion des réunions pour les 

commissions 
 
Des possibilités de recherche adaptées aux besoins : 
 

 Lister ou rechercher un élu : dans une commission départementale, sur un territoire, par 
parti politique, dans un organisme, par délégation… 

 Lister ou rechercher un collaborateur : par fonction, par domaine d’activité, par 
organisme… 

 Lister ou rechercher un organisme : selon ses membres, par territoire… 
 Lister ou rechercher une commission départementale: selon ses membres, par expiration 

des mandats, par thématique… 
 

Une gestion des informations centralisée et simplifiée : 
 

 Les visiteurs proposent des modifications  à l’administrateur du site qui après vérification  
peut les valider.  
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ALECE 92    



 Un accès permet aux mairies et autres organismes de connaître les informations à 
compléter 

 Un outil intégré permet l’importation automatique d’informations 
 
Pour 2014, il  a fallu rassembler toutes les nouvelles données suite aux élections municipales et 
fiabiliser le fonctionnement. 
Une application pour Iphone et tablettes a été mise en service, durant le deuxième semestre 2014.  
Un travail de promotion et de formation à l’utilisation de cet outil est en cours. Les réseaux 
d’Adjoints aux Maires sont un moyen de promouvoir cet outil. 
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En 2014, le site Internet a fonctionné au rythme d’environ dix articles édités par semaine. Sur 
l’année, nous en avons publié plus de 400, dans nos différentes rubriques. Le nombre des 
consultations dépasse désormais les 2100 visiteurs mensuels. Une progression constante des 
visites est à noter depuis 2009.  
 
Cette fréquentation démontre combien les élus et les services de nos communes suivent nos 
parutions de manière régulière. La volonté première du site est d’informer nos adhérents sur 
l’activité de l’Association et de relier l’information « institutionnelle » aux élus. 
 
Les rubriques dédiées aux réseaux des Adjoints au Maires sont désormais au nombre de 10 fin 
2014. 
 
L’évolution du site internet a été bien plus onéreuse que prévu car il a fallu le prémunir contre 
des cybers attaques constatées en début d’année. La mise à jour de la structure rendue obligatoire 
pour renforcer les protections a été accompagnée d’une révision du graphisme. 
 
Nous avons d’excellents retours de nos lecteurs. Il faut rester vigilant et à l’écoute des besoins, 
afin de continuer à progresser et ainsi produire une information adaptée aux demandes des élus. 
C’est avec vos remarques et vos critiques que nous pouvons évoluer et rendre ce site encore plus 
innovant, tant dans la navigation, que dans son contenu. 
 
Le travail sur ALECE 92 a interrompu les Newsletters. Une relance de celle-ci sera opérée dans 
le deuxième semestre 2015. 
 
Nous devons remercier tous les partenaires avec qui nous réalisons ces articles d’information. 
 
 

* * * 
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Site Internet    



 
     
 
 

  
 
 
 

Les numéros 2 et 3 des rapports de veille ont été édités en 2014.    
            
Ces rapports de veille sont en ligne sur notre site, ils sont consultables, imprimables et 
téléchargeables avec le code d’accès détenu par les Maires (le même que celui pour consulter 
leurs rubriques réservées). 
Un rapport sera édité annuellement. 
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Un service pour les maires avec des objectifs précis : 
 
 Mutualiser les énergies sur le département 

pour une veille partagée 
 
 Permettre aux mairies de connaître les autres 

initiatives locales 
 
 Pouvoir bénéficier d’idées qui ont déjà été 

testées 
 
 

Le Rapport de Veille 
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Rapport Financier 
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Bilan Financier    
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